

ETH Zurich 学長 Prof. Dr. Ralph Eichler ら来訪

東京大学情報基盤センター

2012 年 10 月 11 日（木）にスイス連邦工科大学チューリッヒ校（Swiss Federal Institute of Technology Zurich, ETH Zurich）学長 Prof. Dr. Ralph Eichler らが情報基盤センター（柏キャンパス）を訪問し、Oakleaf-FX を見学した。ETH Zurich は本学の全学協定校の一つである。

訪問者は、以下の 4 名である：

- Prof. Dr. Ralph Eichler（President, ETH Zurich）
- Dr. Rahel Byland Skvarc（Programme Manager, ETH Global）
- 鈴木恭子氏（在日スイス大使館科学技術部次長）
- 阿部彩子准教授（本学大気海洋研究所）

阿部彩子准教授は Oakleaf-FX 等の当センターのスパコンのユーザーの一人であるが、ETH Zurich への留学経験があり、学位も ETH Zurich で取得されているということで特に今回の見学に同行した次第である。

今回の見学は柏キャンパス訪問の一部で 30 分足らずの来訪であったため詳細な紹介をする時間が無かったが、歩きながら当センターのシステム運用、調達、利用者サポートについて色々と質問があった。前日には神戸で京コンピュータを見学してきたということである。



（写真：見学の一幕、右端より：Eichler 学長，筆者（情報基盤センター中島），阿部准教授，Skvarc 博士）